

MAGAZINE

Jadi Inspektur Upacara di Sekolah, Kapolres Ciamis: Jauhi Narkoba dan Berpikirlah Positif

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Jan 6, 2025 - 10:31



CIAMIS ~ Polri terus berupaya hadir disetiap lini masyarakat. Mulai dari kalangan orang tua, dewasa, muda hingga remaja, agar lebih dekat lagi dan terbangun kedekatan emosional dalam rangka upaya bersama menjaga Harkamtibmas yang kondusif sedini mungkin.

Salah satu pendekatan yang dilakukan yakni dengan hadir disetiap pelaksanaan upacara bendera merah putih setiap Senin pagi di lingkungan pendidikan. Selain

untuk lebih dekat dengan para guru dan pelajar, ini juga bisa menjadi upaya deteksi sedini mungkin dan memotivasi para siswa agar selalu berfikir positif guna melindungi para generasi muda penerus bangsa dari hal negatif.

Cara ini yang telah rutin dan intens dilakukan jajaran Polres Ciamis Polda Jabar dalam mengedukasi generasi muda penerus bangsa khususnya pelajar dari hal negatif. Seperti kenakalan remaja, perbuatan melawan hukum hingga penyalahgunaan narkoba.

Momen kali ini berbeda dari biasanya, dimana Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., turun secara langsung menjadi Inspektur Upacara Bendera Merah Putih di SMA Negeri 1 Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (6/1/2025).

Kapolres Ciamis Polda Jabar memimpin upacara bertindak selaku inspektur upacara turut membawa sejumlah personel Polres Ciamis Polda Jabar. Mulai dari Kasat Reskrim Polres Ciamis Polda Jabar AKP Joko Prihatin, SH., hingga perwira pertama Polri di Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis Polda Jabar.

Mereka hadir juga untuk memberikan edukasi kepada para siswa sesuai pelaksanaan upacara bendera merah putih pada Senin Pagi yang dipimpin langsung oleh AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., selaku Kapolres Ciamis Polda Jabar. Edukasi yang disampaikan baik tentang mencegah, mengantisipasi dan bahaya bullying/kenakalan remaja sampai perbuatan melawan hukum serta peraturan lalu lintas di jalan raya.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., menyampaikan bahwa betapa pentingnya menjauhi narkoba dan tindak kriminal lainnya. Karena itu sesuatu hal yang dapat merusak masa depan siswa para generasi muda penerus bangsa.

"Kalian adalah generasi penerus bangsa yang akan memimpin Indonesia di masa depan. Jagalah diri kalian dengan baik, jauhi narkoba, dan selalu berperilaku positif," kata AKBP Akmal dalam amanatnya di Upacara Bendera Merah Putih Senin Pagi di SMA Negeri 1 Ciamis.

"Serta selalu mematuhi peraturan lalu lintas dan menggunakan media sosial dengan bijak," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar turut menekankan kedisiplinan para siswa disekolah agar selalu diterapkan hingga beraktifitas diluar sekolah. Baik rumah maupun di lingkungan teman sebayanya.

"Disiplin yang kalian terapkan di sekolah, seperti mengikuti upacara bendera ini, adalah bagian dari pembentukan karakter yang kuat dan bertanggung jawab. Semoga ini dapat mendorong para siswa untuk lebih bertanggung jawab dan berkomitmen dalam menjalankan aktivitas mereka sehari-hari sebagai tanggung jawab seorang pelajar," tutur AKBP Akmal.

Kegiatan ini tidak hanya dilaksanakan oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar, tetapi seluruh personel Polres Ciamis Polda Jabar. Mulai dari para Kabag, Kasat, hingga Kapolsek di wilayah masing-masing yang hadir di lingkungan sekolah

menjadi inspektur upacara serta memberikan edukasi serta motivasi kepada para siswa untuk selalu berfikir positif, tidak berurusan dengan perbuatan melawan hukum hingga penyalahgunaan narkoba.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.